

## **COMUNICADO CONVIVENCIA**

A una semana de comenzar el retorno presencial paulatino a clases, hemos detectado que varios estudiantes que asisten a talleres de reforzamiento en la jornada de la tarde, se quedan deambulando en las dependencias de la escuela lo que ha generado ciertas dificultades en relación a otros cursos que están en clases.

Cabe recordar que producto del régimen híbrido, los horarios entre cada curso varían, por lo tanto, más que nunca debe existir por parte de nuestros estudiantes una mayor conciencia en orden de no dificultar el normal desarrollo de la jornada para el resto de los cursos.

En consecuencia, informamos que una vez concluida la jornada diaria de cada curso, los estudiantes se deben retirar o ser retirados por sus apoderados y solo regresar a la hora que inicia el taller de reforzamiento a contra jornada.

Sin otro particular y esperando su comprensión y apoyo, se despide atentamente:

**Manuel Parra Lavanderos**  
Encargado de Convivencia